



Ciudad de México, 29 de marzo de 2023.

## PT LAMENTA TRAGEDIA EN CIUDAD JUÁREZ

El Partido del Trabajo lamenta profundamente los hechos trágicos ocurridos la noche del lunes en Ciudad Juárez, Chihuahua, y expresa sus condolencias y apoyo fratemo a las familias de las víctimas, así como a las personas migrantes lesionadas.

Tras el incendio originado en la estación migratoria que cobró la vida, hasta el momento, de 39 migrantes y dejó alrededor de 30 heridos, el Coordinador Nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, consideró "una terrible tragedia que enluta al país y a las naciones hermanas de Centroamérica".

"En estos momentos difíciles, lo primordial es brindar atención médica oportuna a los heridos y acompañar a los familiares de las víctimas", expresó el dirigente petista. Al mismo tiempo, señaló, se debe realizar una investigación exhaustiva y deslindar responsabilidades, incluso por omisión.

El dirigente petista señaló que si bien la inhumana política migratoria de Estados Unidos genera condiciones para que tragedias como esta ocurran, no es la primera vez que los agentes de migración actúan de manera "indolente e irresponsable. Por encima de cualquier cosa deben privilegiar la seguridad y la vida de las personas bajo su resguardo".

Mencionó que durante años, las personas migrantes han enfrentado situaciones de peligro como "condiciones de hambre, marginación y muchas veces hacinamiento", así como actos de "discriminación, violencia y xenofobia, que ponen en riesgo su vida".

"Es momento de dejar atrás la política neoliberal de contención en las fronteras, que sólo generan sufrimiento, riesgos y violaciones de derechos humanos a las familias migrantes", subrayó.

Anaya Gutiérrez destacó las acciones que impulsa el Gobierno mexicano para promover una nueva política migratoria con base en la cooperación y urgió a las autoridades norteamericanas que brinde un mayor apoyo para el desarrollo de Centroamérica y así atender de fondo las causas que originan el fenómeno regional de la migración.

Finalmente, conminó a sumar esfuerzos con el Presidente Andrés Manuel López Obrador para proteger a los migrantes, poner un alto al maltrato, a su criminalización y a la violación de sus derechos humanos en su tránsito por territorio nacional hacia Estados Unidos.